



Diputado federal Noroña visita BC; exhorta a denunciar corrupción

El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, asistió en exclusiva como invitado al foro de Cuarto Poder, de Primer Sistema de Noticias, como parte de su visita a Baja California. Abordó temas de interés público y puntualizó que se debe de trabajar en la seguridad pública por parte del gobierno estatal, ya que esa tarea no es solo del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, sino un trabajo en conjunto para salvaguardar a los ciudadanos.

https://psn.si/diputado-federal-norona/2022/10/08/